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                              ○○実実力力をを養養うう      

                              ○○友友愛愛をを深深めめるる  

                              ○○品品性性をを高高めめるる  

学年末テストを実施しました 
６日（木）１・２年生が学年末テストを実施しました。テスト後は、進級に向けてしっかりと復習してください。

特に、テストまでの準備期間の過ごし方や学習計画の立て方について振り返っておきましょう。また、テスト前日の 5

日（水）には、河中勉強会を実施しました。希望する生徒が放課後残って自習や、先生方へ質問する姿がありました。 

河中勉強会                  学年末テスト 

立志式・スキー教室を実施しました 

出前福祉講座を開催しました 
 １月３１日（金）、２月７日（金）のそれぞれ５・６校時に、１年生を対象とした出前福祉講座を開催し

ました。「ボランティアについて」の講話と、「手話」「点字」を体験しました。福祉とは何かを考え行動す

ることや、よりよく暮らすためにはどうしたらよいかを考える機会になりました。 

専門委員会・中央委員会がありました 
 １０日（月）に専門委員会、１２日（水）に中央委員

会が行われました。３年生は、今回の委員会が中学校で

の最後の活動となりました。より良い学校生活になるよ

う３年間頑張ってくれました。ありがとうございまし

た。中央委員会では、各専門委員会からの報告と、３年

生を送る会について執行部より話がありました。２１日

（金）に行われる後期生徒総会、３年生を送る会の準備、

運営をよろしくお願いします。 

 １４（金）・１５日（土）２年生が福島県あだたら高原スキー場においてスキー教室を実施しました。 

１日目の午後は風雪が強くなり、寒い中でのスキーとなりましたが、２日目は今シーズン一番の好天で、

白銀のゲレンデで気持ちよく滑ることができました。基本技能を習得する生徒、スピーディーにゲレンデ

を滑走する生徒とそれぞれでしたが、大自然の中で存分に楽しんできました。この 2 日間の活動を、これ

からの学校生活に生かしてほしいと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

また、１日目の夜には立志式を行い、各クラスから立志宣言が発表されました。立志式記念行事として、

東日本大震災を経験された方による震災講話を聴きました。今回、震災から多くのことを学び、災害に対

する意識を高める機会になりました。 

学校業務員さん・給食調理員さんへの感謝の会を行いました 
 １８日（火）昼の放送で、学校業務員さん・給食

調理員さんへの感謝の会（環境委員会・給食委員会

主催）を行いました。代表生徒による感謝のことば

の後、感謝の手紙を贈りました。いつも、環境整備、

安全で栄養満点の給食をありがとうございます。 

・・・・・・1 学年保護者会を開催しました・・・・・・ 
 １８日（火）５・６校時、体育館において１学年保護者会を開催しました。５校時は授業参観（宇都宮学の発表）

で、それぞれの学級で発表の様子をご覧いただきました。６校時は、体育館において全体会を行い、学年主任あいさ

つ、学習・進路・生活について各担当からの話、２年生でのスキー教室、３年生での修学旅行についての概要を説明

しました。最後は、校長から宇都宮市の教育について、学校評価の結果等について話をしました。２年生への進級ま

であと１か月、上級生になるという自覚をもって、一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。 

授業参観                    全 体 会 


